

## RESUMEN

La educación es considerada un factor importante en la modernización de una sociedad. Actualmente los gobiernos, especialmente los de las naciones en desarrollo, muestran gran preocupación por disminuir las tasas de analfabetismo, aumentar la escolaridad y mejorar la calidad de la educación.

A pesar que en Bolivia existan leyes de educación esta sigue siendo deficiente. Bolivia ocupa uno de los últimos lugares de América Latina en cuanto a desempeño educativo, según se desprende de un ranking internacional realizado por la UNESCO en la región. En el ranking internacional, si se toma el promedio de esos exámenes, los estudiantes de Bolivia logran un resultado de 662 puntos sobre 1.150.

Los espacios de la unidad educativa niños felices serán más amplios como dice la norma pos covid y contarán con nuevos espacios y materias en un equipamiento que sea parte del aprendizaje de los niños y niñas de los niveles inicial y primaria de la ciudad de Tarija.